

## RESPONDE A "INTERESES EVIDENTEMENTE POLÍTICOS", ACUSA

## "Mezquina campaña de odio", conjeturas de algunos sobre salud de AMLO: titular de SG

Prevé que antes del fin de semana esté de vuelta en sus actividades cotidianas

## **EMIR OLIVARES Y** ALONSO URRUTIA

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, consideró que ha sido "mezquina" la "campaña de odio" de varios personajes de la vida pública y articulissalud del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la conferencia en Palacio Nacional, el funcionario subrayó que esto "responde a intereses políticos" y destacó que el propio mandatario dejó claro la tarde del miércoles, a través de un video, que está recuperándose del covid-19 y que en breve estará de vuelta en sus actividades cotidianas.

"Es lamentable que por responder a intereses evidentemente políticos se llegue al nivel de una campaña de odio (...) nos queda de enseñanza a los mexicanos que es verdaderamente mezquina la ma-

nera en la que algunos medios, seu- flexión -señaló. doperiodistas, seudocolumnistas, responden a intereses oscuros. No se vale desde luego que una campaña de odio se desate de tal manera."

Así respondió el encargado de la política interior a una pregunta sobre las reacciones de duda y especulaciones de que pudiera tas de medios al especular sobre la tratarse de algo más grave, que siguieron al anuncio del jefe del Ejecutivo, el domingo, de que se había contagiado de covid-19 por tercera ocasión.

> Para rematar, López Hernández citó una frase de los años treinta del líder y artífice de la China comunis-

> ta, Mao Zedong: "Ay de aquellos que hablan con miel en los labios y ponzoña en el corazón"

> -¿Verdaderamente le desean la muerte al Presidente? ¿Así lo considera usted? -se le preguntó.

-Pues ahí está lo que han eslos mexicanos hagan su propia re-

Indicó que ha tenido comunicación con el mandatario y han dialogado "del estatus que guardaban algunas iniciativas que se enviaron a la Cámara de Diputados, le hago un breve resumen de lo que se presenta en la mesa de seguridad todas las mañanas y hablamos de otros temas. Le informé ayer de la reunión que habíamos tenido con los gobernadores".

Destacó que el mandatario federal está bien y recuperándose de la enfermedad. "Como lo dijimos desde el lunes aquí en la mañana y como él lo dio a conocer el domingo, está bien, está recuperándose ya plenamente. Tuvimos la oportunidad los mexicanos de verlo ayer en el video que hizo público en sus redes sociales, está recuperándose

totalmente del covid, seguramente antes del fin de semana ya reanucrito y lo que han dicho, para que dará sus actividades de manera



▲ Adán Augusto López señaló que ciertos "seudoperiodistas" responden a "intereses oscuros". Foto Cristina Rodríguez